

lutter toujours contre lui-même au profit de son avancement spirituel, contre le monde et contre l'enfer pour les vaincre en toutes circonstances ; c'est là que son intelligence s'illuminera des clartés de la foi vive et pénétrante, et que son cœur, au contact du Cœur de Jésus, deviendra brûlant d'amour, altéré de sacrifices et de dévouement, capable d'immolation, plein de charité, d'abnégation, de force et de douceur.

La principale pratique de l'Association consiste à faire chaque semaine une heure d'adoration devant le Saint Sacrement. De prime abord, cela peut paraître difficile à concilier avec les occupations du saint ministère. Cependant, il est démontré par l'expérience des 55,000 membres qui composent aujourd'hui l'Association, qu'il suffit d'un peu d'ordre et de bonne volonté pour mettre cette pratique en harmonie parfaite avec les devoirs de notre état.

Je vous engage donc, mes chers Coopérateurs, à vous agréger à cette œuvre si excellente et si propre à féconder votre ministère."

.

Nous pourrions encore citer des lettres précieuses d'autres Evêques du Canada, par exemple de Mgr O'Brien, Archevêque d'Halifax, de Mgr Walsh, Archevêque de Toronto, de Mgr Labrecque, de Mgr Decelles, de Mgr Grandin, etc., etc.

Mais les témoignages précédents suffisent largement.

Si maintenant, nous sortons du Canada, nous trouverons à chaque pas, sur le chemin qu'à parcouru notre Œuvre, de flatteuses approbations. Nous n'en citerons que quelques-unes, au hasard, parmi les plus distinguées.

Approbation de S. E. le Cardinal Gibbons

Baltimore, 12 Aout 1890.

MON RÉVÉREND PÈRE,

L'objet que se propose votre Association est de ceux qui se recommandent par eux-mêmes à quiconque désire la sanctification du clergé. Pour arriver à cette fin on ne saurait indiquer de meilleur ni de plus puissant moyen que le développement d'une tendre dévotion envers l'adorable présence de Notre-Seigneur, centre et foyer de la foi et de l'amour dans l'Église catholique.